



La Délégation Générale à la Sûreté Nationale (DGSN) du Cameroun a annoncé une nouvelle mesure qui devrait faciliter l'obtention de la Carte Nationale d'Identité (CNI). Selon Martin Mbarga Nguelé, le chef de la DGSN, la CNI sera désormais disponible en 48 heures. Cette annonce a été faite lors de l'inauguration du centre d'enrôlement des passeports du Littoral.

Cette initiative est une directive du Président de la République, qui a exigé la mise en place d'un système plus efficace pour la délivrance de la CNI. Cependant, cette nouvelle mesure s'accompagne d'une condition : les titulaires de la CNI devront la retirer immédiatement dans les postes d'identification une fois qu'elle est prête.

Cette mesure vise à améliorer l'efficacité du processus d'identification et à réduire les délais d'attente pour l'obtention de la CNI. C'est une bonne nouvelle pour les citoyens camerounais qui ont souvent dû faire face à des retards dans l'obtention de leurs documents d'identité.

Il est important de noter que la date exacte de mise en œuvre de cette nouvelle phase de délivrance rapide des CNI n'a pas encore été communiquée. La DGSN a assuré que les détails supplémentaires seront fournis en temps voulu.